

## Dat löppt!

### Schrottkonzert auf Fehmarn

**BURGTIEFE** – Inspiriert von der Show „Stomp“, bei der ein paar verrückte Engländer und Amis auf allem herum trommelten, was irgendwie Krach macht, gründete der Lüneburger Schlagzeuglehrer Jörg Schwieger 1999 seine „Lüneburger Schrotttrommler“. Eimer, Töpfe, Schubkarren, Einkaufswagen, Wassertonnen, Bierfässer, Autofelgen und vieles mehr erzeugen genügend Töne, um damit sogar Latin, Rock und Hip Hop erklingen zu lassen. Heute gibt es die Musik auf den kultigen Schrott-Instrumenten im Strandpavillon am Südstrand von Fehmarn zu hören. Die Show startet um 19 Uhr, der Eintritt ist frei.